ODENWÄLDER ECHO



Presseartikel - 30.06.2021

Auftakt läuft für den TC Reichelsheim nicht optimal

Nur die Damen starten mit einem Sieg über den TC Grasellenbach erfolgreich in die Tennissaison. Herren verlieren viermal im Match-Tiebreak.

REICHELSHEIM. (red). Zum Auftakt der Tennissaison lief es für den TC Reichelsheim noch nicht optimal: Die Bilanz von vier Niederlagen und nur einem Sieg ist enttäuschend.

Damen, Kreisliga: TCR – TC Grasellenbach II 4:2. Dank der Doppelstärke von Hanke/Knell und Fiser/Frank blieben die Reichelsheimerinnen erfolgreich. Nach den Einzeln stand es durch Siege von Jana Knell und Liliane Frank 2:2.

Herren, Bezirksoberliga: MSG Gersprenztal/Roßdorf – TCR 6:3. Obwohl der Gastgeber die bessere LK-Bewertung hatte, waren die Odenwälder nicht ohne Chance. Sechs der neun Spiele wurden erst im Match-Tiebreak entschieden. Dabei hatte Reichelsheim viermal das Nachsehen. Es punkteten Christian Eisenhauer, Sebastian Hess und Malik/Delp.

Herren 50, Bezirksoberliga: TCR – TC Gersprenztal 2:7. Der Gast zeigte in den Einzeln durchgehend starke Leistungen. In den Doppeln verkürzten Mügge/Eisenhauer und Ploesser/Frank.

Herren 50, Bezirksliga: TCR – GSV Gundernhausen 4:5. Das war knapp. Im entscheidenden Doppel verloren die Gastgeber im Match-Tiebreak mit 8:10. Für das 3:3 nach den Einzeln hatten Arndt Göttmann, Michael Trautmann und Wolfgang Lein gesorgt. Di Gangi/Schmidt steuerten den vierten Sieg bei.

Odenwälder Echo, 30.06.2021